Kurzbericht über die verschiedenen Sitzungen und Treffen des IVV Präsidiums vor und während der Olympiade

Vor und während der Olympiade fanden viele einzelne Treffen des IVV Präsidenten mit lokalen und regionalen Persönlichkeiten statt so wie Sitzungen des IVV Präsidiums. Viele waren nicht vorgesehen und somit änderte sich das Programm öfters und es war somit unmöglich die Sitzung des Gesamtpräsidiums, vorgesehen am 24. September, abzuhalten. Es wurde beschlossen, diese auf Ende Januar in Koblenz zu verlegen, Uwe Kneibert wird in Kürze ein Datum vorschlagen.

22. September

9.00 – 14 Uhr Treffen IVV Präsidium mit Sportbureau Chengdu und CVA:

Hinfahrt und Besichtigung des Parks und der Örtlichkeiten der Eröffnungs- und Schlussfeier, wo die Olympiade stattfindet, sowie der Wander- und Fahrradstrecken. Es wird über die einzelnen Details der Strecke und Organisation der Eröffnungsparade diskutiert sowie der Eröffnungs- und Schlusszeremonie. Bis auf wenige Details waren die Vorbereitungsarbeiten ausgezeichnet und entsprachen den Regeln des IVV.

23. September

<u>12.00 – 13.00 Uhr Treffen IVV Präsidium mit Yang Xu Shenyang Physical & Sports Bureau</u> Shenyang

Yang Xu gibt erste Informationen über die geplante IVV Winterolympiade 2016/2017 und am 28. September wird der Direktor des Shenyang Sportbureaus genauere Details bekannt geben. Giuseppe Colantonio informiert Yang Xu, dass diese Winterolympiade vom IVV nur als neues Pilotprojekt genehmigt werden kann und nur dann wenn die genauen Details des Ablaufes dieser Olympiade bekannt sein werden.

<u>16.30 – 18.00 Uhr Treffen des IVV Präsidiums mit den Vertretern der ehrenamtlichen Mitarbeiter der IVV Olympiade</u>

Mehr als 300 ehrenamtlichen Mitarbeiter, bestehend hauptsächlich aus jungen Studenten, sind für die Ausführung der Olympiade mitverantwortlich. Für das IVV Präsidium ist es eine Ehre, die Vertreter dieser jungen Leute zu empfangen und sich für die geleistete Arbeit zu bedanken.

24. September

<u>14.00 – 15.30 Uhr</u> Pressekonferenz: Vorstellung der Olympiade sowie Interview des IVV Präsidiums

25. September

10.30 – 11.30 Uhr Treffen des IVV Präsidiums mit CVA zur Absprache der Eröffnungsfeier.

14.00 Uhr Eröffnung des « International Civic Friendship Day »

18.30 Uhr Parade und Eröffnungsfeier

26. September

<u>14.00 – 18.00 Uhr Teilnahme des IVV Präsidiums am "International Symposium on Outdoor Recreation Sports"</u>

Es war ein wichtiger Austausch und Table Round Discussion über die Erfahrungen der verschiedenen Länder auf diesem Gebiet. Bei dieser Gelegenheit wurde ein Dokument vom IVV Präsidenten und CVA unterschrieben in dem sie den Willen ausdrücken, dass bei Einhaltung der Ziele des IVV eine IVV Winterolympiade als Pilotprojekt "IVV Winterolympiade in Shenyang" 2016/2017 stattfinden könnte.

28. September

19.00 – 21.00 Uhr Treffen IVV Präsidium mit dem Direktor des Sportbureaus Shenyang

Aus dem Gespräch geht hervor, dass noch keine Details über die Winterolympiade vorliegen aber dass CVA zusammen mit Shenyang bis Ende Januar ein detailliertes Projekt ausarbeiten und es dem IVV Präsidium unterbreiten werden. Auch soll das IVV Geschäftsführende Präsidium im Februar nach Shenyang eingeladen werden, um die Gegend zu besichtigen wo die Olympiade stattfinden soll und über verschieden Details zu sprechen.